

**Sujet :** [INTERNET] Enquête Publique Éoliennes

**De :** Jill Llewellyn Williams

**Date :** 13/09/2021 12:52

**Pour :** pref-icpe-contact-public@nievre.gouv.fr

Les éoliennes ne sont pas esthétiques et ne s'intègrent pas dans notre beau paysage. Bien que l'énergie éolienne soit renouvelable, la construction des champs d'éoliennes ont un coût écologique immense, chaque mât et son socle ont besoin d'une quantité énorme de béton et de métal. Ces ressources coutent cher, surtout quand on considère que la vie de chaque mât est limitée. Le taux de retour énergétique est faible et le cout de construire et démanteler des éoliennes rendre ce projet nuisible à l'environnement et à la vie des habitants de notre village et les alentours et ne serait pas rentable. Il y a même un sentiment que l'imposition de ces machines fait partie d'une escroquerie et un arnaque qui profite peu de gens sauf un minorité d'individus sans scrupules. Voir <https://www.irdeme.org/Les-Eoliennes-une-escroquerie-verte-organisee>

Nous nous trouvons donc complètement opposés au projet de construire des éoliennes dans notre commune de Suilly-la-Tour.

Jill et Gareth Llewellyn Williams  
15 route de Pouilly  
58150 Suilly-la-Tour